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28 ноября в Санкт"Петербурге завершился 

Всероссийский семинар"совещание организа"

торов всероссийской олимпиады школьников, 

организованный РГПУ им. А.И. Герцена при 

поддержке Министерства образования и науки 

РФ и Комитета по образованию Правительства 

Петербурга.

ÈÇ ØÊÎËÛ 
ÂÎ ÂÑÅËÅÍÍÓÞ ÂÎÄÛ

ЗАВЕРШИЛСЯ ВСЕРОССИЙСКИЙ СЕМИНАР"СОВЕЩАНИЕ 
ОРГАНИЗАТОРОВ ВСЕРОССИЙСКОЙ ОЛИМПИАДЫ ШКОЛЬНИКОВ, 
ПРОХОДИВШИЙ В РГПУ ИМ. А.И. ГЕРЦЕНА

В 
рамках мероприятия 

участники были рас�

пределены по группам. 

Педагоги посетили несколько 

учебных заведений Северной 

столицы, в том числе одну из 

старейших школ – Президент�

ский физико�математический 

лицей № 239. После небольшой 

обзорной экскурсии по школе с 

посещением химической лабо�

ратории и урока по робототех�

нике гости были приглашены в 

актовый зал, где их приветство�

вал директор лицея, выпускник 

РГПУ им. А.И. Герцена М.Я. Пра�

тусевич.

Максим Яковлевич рассказал 

об организации олимпиад в лицее 

и работе с одаренными детьми. 

Сочетание основного и допол�

нительного образования всегда 

являлось основным принципом ра�

боты педагогического коллектива 

ФМЛ № 239. В лицее дети учатся 

с 5 по 11 класс, и их образование 

делится на две части: формальная 

реализация программ общего и 

среднего образования и допол�

нительные образовательные про�

граммы (кружки, секции, клубы, 

олимпиады).  

«Уровень российских олимпи�

ад на сегодняшний день достаточ�

но высок. Во всяком случае, я могу 

точно сказать это о математике. 

Но лично мне хотелось, чтобы 

в современном олимпийском 

движении было меньше бюрок�

ратизма. На мой взгляд, вся эта 

бумажная история притупляет дух 

бескорыстного любопытства. По 

олимпийской линии мы поддержи�

ваем активное сотрудничество с  

Герценовским университетом. Я 

регулярно принимаю участие в на�

учно�практических мероприятиях 

на базе РГПУ им. А.И. Герцена по 

этой теме», – отметил директор 

ФМЛ №239 М.Я. Пратусевич.

Руководитель физическо�

го центра при ФМЛ № 239 

С.В. Юлку рассказала участникам 

семинара�совещания о структуре 

подразделения, его проектной 

деятельности и подготовке к 

олимпиадам:

«Безусловно, что подготовка 

к предметной олимпиаде � это 

тяжелый труд как учителя так и 

ученика, здесь требуется терпе�

ние и желание. Что используем 

мы в подготовке детей? Разнооб�

разные источники информации, 

творческие задания, кроссворды, 

ребусы, тесты,  также свой личный 

олимпийский опыт», � подчеркну�

ла С.В. Юлку.

В завершении мероприятия 

участники семинара посетили 

музейный комплекс «Вселенная 

воды». Водный музей виден изда�

лека — он занимает старинную во�

донапорную башню и помещение 

бывшего резервуара.  Концепция 

музейно�выставочного комп�

лекса — хранение исторических 

свидетельств прошедших эпох и 

популяризация идеи бережного 

отношения к водным ресурсам. 

Сначала педагогов ждала инте�

реснейшая экскурсия по мульти�

медийной экспозиции, посвящен�

ной  работе «Водоканала» в наши 

дни. Затем участники семинара 

посетили детский эко клуб, функ�

ционирующий на территории му�

зея и ознакомились с основными 

принципами его работы.

Анастасия ПОСТНИКОВА, 

корреспондент «ПВ»
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